Poulhibet. Une expo permanente inaugurée

Publié le 21 septembre 2018



Véronique Beaux a tenu à souligner le travail fait par les élèves du collège Paul Eluard

Samedi et dimanche, Yannick Le Boudec et Bernard Fiaut, coprésidents de l'association Canal Guerlédan Pontivy, ouvraient les portes de la maison éclusière de Poulhibet dans le cadre des Journées du Patrimoine. Dimanche, une délégation d'élus est venue inaugurer l'installation de panneaux sur le thème de la batellerie du pied du barrage jusqu'à l'écluse de Stumo à Neulliac (56). Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, était présente. C'est le travail de collectage de documents et de témoignages des élèves du collège, qui a inspiré l'exposition mise en place avec l'aide du conseil Régional. Une douzaine de panneaux sont désormais visibles des utilisateurs du halage pour conter l'histoire des éclusiers au début du siècle dernier.